

Categoría: Agricultura

Publicado: Lunes, 29 Abril 2019 12:44

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 7388



El delegado de la Agricultura Víctor Fidel Hernández Pérez ofreció una detallada información de los resultados alcanzados en el primer trimestre del año, al círculo especializado de periodistas que atiende el sector.

Durante el encuentro, efectuado en la sede del Consejo Científico Veterinario de Vueltabajo, se conoció que la provincia cumple los principales indicadores del encargo estatal, y sobrecumple en algunos renglones como el arroz y el frijol.

En este último cultivo, el delegado del Minag precisó que Pinar del Río obtuvo unas 2000 toneladas por encima de lo planificado (se han acopiado alrededor de 7000 toneladas en total), suficientes para cubrir las necesidades del territorio y aportar a otras provincias. Otros de los renglones en que se logran resultados sobresalientes es el tabaco, principal rubro exportable del territorio, en el que aún no se ha concluido la recolección, pero los estimados auguran una buena campaña, con una producción total ascendente a 22 000 toneladas. Al respecto se conoció que en la cosecha 2019-2020 no se seguirá creciendo en áreas, como ha sido la tendencia en el último lustro, sino que se buscará un incremento de la producción a partir de mayores rendimientos, al tiempo que se priorizarán las inversiones en la infraestructura y la preindustria.

En cuanto al autoabastecimiento territorial, Hernández Pérez afirmó que se trabaja con rigor, aunque no todos los territorios avanzan a un

Categoría: Agricultura

Publicado: Lunes, 29 Abril 2019 12:44

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 7388

---

mismo ritmo.

Esta es una tarea muy compleja, porque consiste en lograr un equilibrio en cuanto a la oferta a la población de viandas, frutas, hortalizas y granos, apuntó.

Dijo además que en este sentido la biofábrica trabaja intensamente en la producción de posturas de calidad.

Otras prioridades del sector en la actualidad, según el delegado, son la digitalización de los registros públicos y los expedientes de los tenentes de tierras, el desarrollo de los polos productivos y el trabajo conjunto con la Universidad de Pinar del Río en la formación del personal que se demanda para conducir los procesos y manejar eficientemente la tecnología que se ha ido introduciendo en los últimos años.

Tenemos tierras y campesinos con voluntad para alcanzar resultados superiores, aseguró.